
Camilra Jvturtícíyaf íe Barreíras BA
CNPJ: 16.25 6.893 /0001 -70

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂUANA MUNICIPAL DE

BARREIRAS _ BA

ALCIONE RODRIGUES DE MACEDO, vereador, no uso de suas atribuições

legais e regimentais, vem requerer a vossa Excelência que, após deliberação e aprovação

Ao ptenario, seja encaminha ao Excelentíssimo Prefeito do Município a seguinte

indicação:

66solicita a requalificação asfáltica na Rua da Libertação no

Cáinara iviuriicrp,rl ..ie üarreiras

JUSTIFICATIVA

Rssi na lura ctõT,iffiiã Lil

Trazemos à apreciação dos nobres e ilustres colegas a presente Indicação que visa

a melhoria viabilizando o trafego naquela localidade, em especial aos moradores da rua

da Libertação, no Bairro Bandeirantes, sabendo da real necessidade da recuperação da

Avenida, pois a mesma foi danificada decorrente o período chuvoso.

Sala de Sessões, em 04 de janeiro de2023.

DE MACEDO
Vereador_ UNIÃO BRASIL
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Protocolo no ô1gEros/c-ql"J';ffi6;r,

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tel (77) 3611-9600 / (77) 36ll-9628
Home Page: wwwcamaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101

Bairro Bandeirantes."
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Camcara Svlurtícíyaf le Barreíras tsA
CNPJ: 16.256.893 / 0001 -70

ExCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂUANA MUNICIPAL DE

BARREIRAS _ BA

ALCIONE RODRIGUES DE MACEDO, vereador, no uso de suas atribuições

legais e regimentais, vem requerer a Vossa Excelência que, após deliberação e aprovação

do Plenário, seja encamiúa ao Excelentíssimo Prefeito do Município a seguinte

indicação:

"solicita a construção de uma praça, com aparelho de ginastica e

fixos na Rua Maria de Lurdes Lima Brito" no

Câmara Municipal cie [Sarreiras
Protocolo no_=.Qf!-_

JUSTIFICATIVA

Trazemos à apreciação dos nobres e ilustres colegas a presente Indicação que visa

garantir melhorias e comodidade aos munícipes, em especial aos moradores do bairro

Bandeirantes, sabendo da real necessidade para uma melhor qualidade de vida de seus

moradores.

Sala de Sessões, em 04 de janeiro de2023.

CEDO

Bandeirantes.t'

Assirruturar do -urrcirtrrár i<:

ONE RODRIGUES
Vereador - UNIÃO BRASIL
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CNPJ: 16.25 6.893 /0001 -70

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA

BARREIRAS-BA

Vereador - UxrÃO BRASIL

cÂNr,q.RA MUNICIPAL DE

Câmara Municipal de Barreiras
Protocolo no OBe 

-
às-,1p:§)-horas

ALCIONERODRIGUESDEMACEDO,vereador,nousodesuasatribuições
legais e regimentais, vem requeref, apos deliberação e aprovação do Plenário, seja

encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito do Município a seguinte indicação:

66solicita a Requalificação asfáltica da Rua Tamandaré no Bairro

Jardim Ouro Branco."

JUSTIFICATIVA

Trazemos à apreciação dos nobres e ilustres colegas a presente Indicação que visa

garantir a melhoria viabilizando o trafego naquela localidade, em especial aos moradores

da rua Tamandaré no bairro Jardim ouro Branco, sabendo da real necessidade da

recuperação da rua, pois a mesma foi danificada decorrente o período chuvoso'

Sala de Sessões, em 07 de fevereiro de2023'

1' --
ALC-IONE RôDRIGUES DE MACEDO
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Cemcüra Svlurtícíyaf f,e tsarreíras BA
CNPJ: 16.256.893 / 0001 -70

EXCELENTISSIMo SENHoR PRESIDENTE DA cÂvra.na. MUNICIPAL DE

BARREIRAS - BA

ALCIONE RODRIGUES DE MACEDO, vereador, no uso de suas atribuições

legais e regimentais, vem requerer a Vossa Excelência que, após deliberação e aprovação

do Plenário, seja encamiúa ao Excelentíssimo Prefeito do Município a seguinte

indicação:

"solicita implantação de placas de sinalizacão horizontal

e vertical na rua Joaquim Nabuco no bairro Santa Luzia."

Câmara MuniciPal de Barreiras

Protocolo n" 083 ,

JUSTIFICATIVA
Em-08-l o:-.^l-gl^à^s -!l:-!l-horas

Trazemos, à apreciação dos nobres e ilustres colegas a presente Indicação que visa

garantir a seguranç a pua esses moradores, pois a via tem um fluxo muito grande de

veículos que transitam em alta velocidade e assim acontecendo varios acidentes devido á

falta de placas de sinalização sabendo da real necessidade para uma melhor segurança e

qualidade de vida de seus moradores.

Sala de Sessões, em 08 de fevereiro de2023.

ALCIO fucuESDE MACEDO
Vereador.UNIÃO BRASIL

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36Il-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101

,\-p ),a_dt,-_rlia:.
,,ul I
!


